

Eoliennes : Plisson joue la fille de l'air

Le député de Gironde a démissionné de son poste de corapporteur

Philippe Plisson affirme avoir mal dormi. Mais sa décision est sans appel, et officielle depuis hier. Le député de Gironde a démissionné de son poste de corapporteur de la mission parlementaire commune sur l'énergie éolienne, tout en restant membre de ladite mission. Créée en novembre 2009 à l'initiative de l'UMP Patrick Ollier, président de la commission économique, elle comprenait un rapporteur de l'opposition socialiste, Philippe Plisson. Durant six mois, les membres de la mission ont travaillé. Un peu trop vite au goût de Philippe Plisson. « C'est vraiment au pas de charge, puisqu'il faut que le rapport soit rédigé mardi prochain, rendu et voté en commission mercredi afin

d'être intégré au chapitre 34 de la loi Grenelle 2 qui sera examinée en avril. » Or, le député de la Gironde a eu entre les mains mardi matin, comme les autres membres de la mission, une première mouture du rapport rédigé par des administrateurs sur la base des travaux de la mission. « Ce texte, qui doit servir de rapport, est une charge contre l'éolien. On le compare à l'énergie nucléaire en essayant de démontrer que cette dernière est plus efficace et propre, alors que le nucléaire n'est pas une énergie renouvelable, présente des risques et produit des déchets. Ensuite, ce prérapport dénonce le mitage et une soi-disant destruction des territoires par l'éolien, limite la possibilité d'en implanter et veut les classer Seveso. Tout ceci n'est pas acceptable. Patrick Ollier est contre l'éolien et il a orienté le rapport. »

Bruno Béziat